
行財政改革・グローバル戦略特別委員会会議記録

行財政改革・グローバル戦略特別委員長 志村 学

１ 日 時

平成２９年２月２７日（月） 午前１１時５０分から

午前１１時５７分まで

２ 場 所

第４委員会室

３ 出席した委員の氏名

志村学、戸高賢史、衛藤博昭、大友栄二、末宗秀雄、麻生栄作、守永信幸、

藤田正道、小嶋秀行、桑原宏史

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）報告書（案）について決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課政策法務班 副主幹 礒﨑香織

政策調査課調査広報班 主幹（総括） 西村和芳

議事課議事調整班 副主幹 秋本昇二郎



行財政改革・グローバル戦略特別委員会次第

日時：平成２９年２月２７日（月）１１：５０～

場所：県議会第４委員会室

１ 開 会

２ 報告書案について

３ そ の 他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

志村委員長 それでは、特別委員会を開きます。お手元に配付の次第に基づきまして、最

終報告について２項目ほどご協議願います。意見集約の経過について、まず事務局から説

明をしてください。

〔事務局説明〕

志村委員長 それぞれ、意見をいただいたものを全て包含して、これに書き加えておりま

すので、このあたりで進めていきたいと思っております。よろしいですか。

〔「はい」という者あり〕

志村委員長 それでは、お手元の最終案のとおりに決定することにご異議ありませんか。

〔「はい」という者あり〕

志村委員長 そのように決定をいたします。なお、文言の若干の修正は、委員長にご一任

いただきたいと思っております。それでは、このように決定した上で今後のスケジュール

について、前回の委員会で決定いただきましたが、再度確認のため、事務局から説明をお

願いします。

〔事務局説明〕

志村委員長 スケジュールについては、よろしいでしょうか。

〔「はい」という者あり〕

志村委員長 本委員会で１年間取り組みましたことについて本当に皆様方のご協力をいた

だいて、それぞれ、成果が上がってまいりました。県有財産の払い下げについて、特に臼

杵商業高校の用地についても今年度臼杵市に売却と、あるいは、緒方工業高校の豊後大野

市へ売却も進んでいるということで大変成果が上がってきていると思います。また、台湾

との修学旅行につきましても、後で事務局から説明させますが、昨日まで県民クラブさん

が台湾に行かれまして、大変成果があったと本日報告を受けました。いろんな意味で進展

したと、皆さんの努力に感謝をしたいと思っています。修学旅行の受け入れについて、今

年度の取りまとめを中間報告できますので、事務局のほうから説明してください。

〔事務局説明〕

志村委員長 豊府高中と瑞祥高校とのテレビ授業の取り組み等が、台中便定期便化への動

きになろうかと思っていますので、本当にご努力に感謝申し上げます。この際何かござい

ますか。

小嶋委員 代表者会議でも報告があったと思いますが、台湾を訪問してきました。私ども

のほうで、教育旅行を台湾側からもぜひ勧めてくださいと台中市長さんと議長さんにお話

をさせていただいた折に、こちらからの教育旅行に行くときに、１０７名定員の飛行機し

かないのと、台中空港がジャンボジェットの就航がまだ無理だということがありました。

機材の大型化というのは、現状無理ですが、そこは今後ご検討くださいと申し上げてきた。

こちら側からの修学教育旅行も積極的に進めていくという観点では、今申し上げたよう

な大型化というのも課題になると思うので、台中の定期便化と合わせて、大型化の課題も

出ているのかなとこのように感じました。
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志村委員長 ありがとうございました。次は、２７日１１時から特別委員会を開催します

ので、よろしくお願いします。以上で委員会を終わります。ありがとうございました。


